Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 260 m?
Référence V1678SJ
Prix 5500 000 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Maison a vendre (06190)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Roquebrune Cap Martin, Propriété Belle époque de caractere vue mer
panoramique située sur le Golfe Bleu a quelques minutes de Monaco.La propriété a
été construite sur un terrain de 1320 m2.Elle est composée d'une villa principale et
d'une maison d'amis/personnel avec ascenseur privé et d' un double accés un en
haut et I'autre en bas de la propriété.Exposée plein sud dans un cadre verdoyant et
calme, la villa offre de toutes les pieces de magnifiques vues panoramiques sur la
mer et sur la Principauté de Monaco.La villa principale se compose d'environ 220

m2 sur deux niveaux, avec séjour, salle ...

Belle Epoque property whith breathtaking sea view, located on the Golfe Bleu only
a few minutes from Monaco and theprestigious Cap-Martin. The property consists
of a main villa and a guest/staff house with private elevator. It has double access
from two streets. Inside parkings and one garage. Entirely south-facing and in a ; 4 ;; IHH. nll
calm and greenmature environment, the villa offers from all rooms magnificent |

panoramic views of the sea, on the Principality of Monaco with its Oceanographic

Museum, as well as views of the Domaine Privée de Cap-Martin, Roquebrune and

on the Villa La Vigie - Built on a ...
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Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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